令和3年度川俣町立福田小学校学校だより



しらさぎ Kids NO.18

令和3年8月27日

文責:校長 神尾孝弘

元気に2学期がスタート



8月23日(月曜日)。楽しい思い出がたくさんできた夏休みが終了し、みんな元気に2学期のスタートをきることができました。これも、ひとえに保護者の皆様が、夏休み期間中の子どもたちの健康管理や安全確保にご尽力いただいた結果だと、深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

久しぶりに子どもたちの元気な笑顔があふれ、学校全体が生き生きとした感じがします。 友達と交わす子どもたちの笑顔には、 夏休みを楽しく過ごした充実感と 2 学期への希望があふれていました。

2学期も、自分の目標に向かって、前向きに取り組んでほ しいと思います。そして、元気で仲良く学校生活を過ごして ほしいと思います。2学期も、子どもたちが元気で仲良く学 校生活を送り、自己実現を図ることができるよう、教職員が 一丸となって教育活動に取り組んでいきます。

これまで同様、保護者や地域の皆様の温かいご支援とご協力をお願いいたします。



【夏の花火】

8月15日(日曜日)。PTA の皆さんが中心となって準備を進めてきた花火が打ち上げられました。コロナ禍の影響で、恒例の盆踊りが中止となるなど、閉塞感が漂う状況の中、「福田地区を明るくしてみんなに元気と笑顔を届けたい」という思いで、PTA の皆さんが企画した夏の花火です。

福田地区の夜空いっぱいに広がった大輪の花火は、 地域の皆さんの元気と笑顔に姿を変えていつまでも残っていくことでしょう。素敵な夏の夜を地域に届けて くださった PTA の皆さんに感謝いたします。





【奉仕作業ありがとうございました】

8月22日(日曜日)。PTA親子奉仕作業を実施しました。 早朝から、校舎まわりの草刈りや校庭の草むしり等にご協力を いただきました。お家の人の後ろ姿を見ながら、子どもたちも 一生懸命にがんばりました。

おかげさまで、きれいな環境で、2学期がスタートできました。ありがとうございました。